



Moody's da 'AAA' a los créditos del estado de Chihuahua

La calificadora Moody's subió a triple 'A' la deuda del Estado de Chihuahua por efecto de la aplicación de la resutura financiera.

Bajo los resultados de la aplicación de políticas de mayor ahorro y mejores ingresos, que fortalecen la estructura financiera del estado, la máxima calificación crediticia, Moody's elevó a AAA la deuda pública de la entidad.

El día de hoy, Moody's, de las agencias calificadoras más grandes en México, asignó la mayor calificación crediticia a los créditos del Estado de Chihuahua, "AAA".

Moody's de México subió las calificaciones de deuda a "Baa1" (Escala Global, moneda local) de "Baa2" y a "Aaa.mx" (Escala Nacional de México) de "Aa2.mx" de los siguientes cinco créditos con respaldo del estado de Chihuahua:

- 1) Por 4,500 millones de pesos (valor nominal original), el cual lo otorgó el Banco Interacciones con vencimiento a 20 años.
- 2) Por 1,380 millones de pesos (valor nominal original), el cual lo otorgó BBVA-Bancomer con vencimiento a 20 años.
- 3) Por 2,028 millones de pesos (valor nominal original), el cual lo otorgó BBVA-Bancomer con vencimiento a 20 años.
- 4) Por 1,716 millones de pesos (valor nominal original), el cual lo otorgó BBVA-Bancomer con vencimiento a 20 años.
- 5) Por 3,000 millones de pesos (valor nominal original), el cual lo otorgó Multiva con vencimiento a 17 años (de los cuales ya utilizaron 1,400 millones).

Al mismo tiempo, Moody's asignó calificaciones de deuda de "Baa" (Escala Global, moneda local) y "Aaa.mx" (Escala Nacional de México) a los siguientes créditos con respaldo:

Por 1,995 millones de pesos (valor nominal original), el cual otorgó Banorte con vencimiento a 20 años.

Por 1,000 millones de pesos (valor nominal original), el cual otorgó Santander con vencimiento a 20 años.

Todos los créditos con respaldo son pagaderos mediante fideicomiso maestro (Evercore como fiduciario del Fideicomiso F/0152), y este fideicomiso maestro a su vez comparte flujo de efectivo y son pagaderos en base de igualdad de condiciones.

Este incremento en la calificación crediticia del Estado de Chihuahua, ocurre por los resultados que trajo la aplicación de estrictas políticas financieras, así como del Programa de Reestructura de la Hacienda Pública "PROREHP", el cual implementaron durante el ejercicio 2013, mismo que fortaleció la estructura financiera del Estado.

Al conseguir la máxima calificación crediticia (AAA), el Gobierno de Cesar Duarte, cumple con la promesa que hizo durante la entrega del cuarto informe de Gobierno, donde el Gobernador del Estado comprometió a obtener esta calificación para Chihuahua.